

Victoria conmemoró los 80 años de la Defensa Civil de Chile, con emotiva ceremonia

Destacando el compromiso, la vocación de servicio y el espíritu comunitario, que han caracterizado a esta institución a lo largo de su historia.

Andrea Jaque

Este fin de semana, la ciudad de Victoria fue escenario de actividades conmemorativas en honor a los 80 años de la Defensa Civil de Chile.

La agenda comenzó el viernes con una alegoría presentada por personal del Regimiento Victoria, evocando la histórica Batalla de La Concepción. En ella, se recordó el valor y sacrificio de los soldados chilenos que, en condiciones adversas, defendieron con honor su posición, convirtiéndose en símbolo de coraje y patriotismo para las generaciones venideras.

El acto central se llevó a cabo el sábado 09 de agosto en las dependencias del Regimiento Logístico N.º 3 "Victoria", donde se realizó



Coronel Fernando Morales Fernández, con la presencia del Director General de la Defensa Civil de Chile, Coronel Fernando Morales Fernández. En la jornada, además estuvieron presentes autoridades locales, representantes institucionales, familiares de voluntarios y público en general.

La ceremonia comenzó con los honores correspondientes, incluyendo el izamiento del pabellón nacional. Posteriormente, el comandante local, Sargento Primero Carlos Pérez Carrasco, dirigió un emotivo discurso en el que destacó el rol de la Defensa Civil como espacio de formación, acción y comunidad. "Este lugar es mucho más que un punto geográfico: es identidad, es compromiso", expresó. En sus palabras, valoró el crecimiento del voluntariado y el fortalecimiento de



la diversidad y el respeto como pilares fundamentales de la labor comunitaria.

Además, agradeció a Dios por la fuerza para cumplir este hermoso desafío, a su familia por acompañarlo incondicionalmente y al Instructor Mayor Elías Igor Aguilar, jefe de sede, cuya constancia, visión y entrega han sido pilar fundamental en el desarrollo de la unidad.

Durante la ceremonia, se realizó la toma de promesa de servicio, la entrega de certificados a los jóvenes que cumplieron con su periodo de servicio militar obligatorio (promoción 2024-2025) y se llevaron a cabo ascensos y reconocimientos a personal voluntario. Uno de los momentos más destacados fue el reco-



local a nivel nacional, reflejo de su liderazgo y dedicación.

El director general de la Defensa Civil, Coronel Fernando Morales Fernández, también se dirigió a los presentes, destacando el valor institucional y el compromiso de sus integrantes.

honor que selló con solemnidad y orgullo esta significativa conmemoración.

Con 80 años de historia, la Defensa Civil de Chile reafirmó su misión de servicio, solidaridad y preparación ante emergencias, consolidándose como una institución